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ASISTENCIA
Cargo Nombre Asistencia
Presidencia Christian Arguedas Vargas Presente
Vicepresidencia Michael González Álvarez Ausencia justificada
Secretaría Sonia Vargas Calderón Ausencia justificada
Prosecretaria Roy Alexander Cordero Loaiza Presente
Tesorería Priscilla Jiménez Porras Presente
Vocal 1 Ana Lizeth Rojas Rojas Presente
Vocal 2 Carmen Martínez Ruiz Ausencia justificada
Vocal 3 Paula Badilla Hernández Presente
Fiscal Haicel Arostegui Fonseca Presente
Dirección Ejecutiva Magally Palacios Taleno Presente

ARTÍCULO PRIMERO: Comprobación de Quórum.

Cristian Arguedas: Se comprueba quórum al ser las dieciocho horas y cuarenta y tres
minutos y al haber el quórum reglamentario y se prosigue con la sesión.

ARTÍCULO SEGUNDO: Aprobación de la agenda.

ORDEN DEL DIA
1. Comprobación del Quórum
2. Lectura y aprobación de la agenda N°906
3. 50 aniversario
4. Personal de planta

ARTÍCULO TERCERO: 50 aniversario COPROBI

Cristian Arguedas: Con el tema del 50 aniversario, le pedí a Liz para ver si nos puede
compartir el logo que nos urge aprobarlo porque necesitamos empezar la papelería, todo
lo que eso implica con tiempo los logos. vamos a ver.

Priscilla Jiménez: Le quedó muy bonito.

Cristian Arguedas: Perfecto ese es el logo ya con los cambios que hemos propuesto,
algunas cositas que el compañero nos ayudó, siempre se me olvida el nombre, qué pena y
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mejorarlo y hacerle los detallitos, entonces estamos de acuerdo en que sea logo para todas
las actividades del 50 aniversario levantar la mano.

Acuerdo 01-906: Aprobar el logo diseñado por la comisión de comunicación para el 50
aniversario. ACUERDO EN FIRME.-------------------------------------------------------------

ARTÍCULO CUARTO: Personal de planta

Cristian Arguedas: Sobre esto es la situación que teníamos de la compañera Guadalupe
que se ha venido analizando por aquello de las funciones y del aspecto que hemos tenido
que que ver algunos ajustes en ese tema, no sé si algún compañero quiere ampliar o decir
algo al respecto y que tenemos que tomar un acuerdo, la idea para traer este tema es
porque bueno haciendo una valoración de funciones y esto creemos y consideramos
necesario que Guadalupe no nos está aportando, digamos todo lo que se pretendía en el
puesto de gestor de cobros y nos está haciendo, No sé cómo decirlo mejorar esa
expectativa que teníamos

Priscilla Jiménez: Empieza aquí verdad adelante por toda la parte de morosidad la parte
de mejorar todo lo que son los ingresos y demás y estamos viendo carencias en en el
perfil como tal, verdad que sí que se vio en un principio y de esta manera básicamente
para mejorar esta área, qué es tan importante la porque voy a hacer cursos económicos
normal y entonces de esta manera es que la propuesta es prescindir de con
responsabilidad patronal de los servicios de Guadalupe en este momento y en este caso
mientras se hace una nueva contratación que nos colabores compañero auxiliar de
contabilidad mientras se vuelve a contratar a alguien directamente parece pero que
igualmente al proceder y todos están de acuerdo con el despido se a partir de mañana el
29 de septiembre.

Roy Cordero: Bueno yo en mi caso estoy totalmente de acuerdo en el entendido de eso
que está mencionando Priscila verdad de la gestión de todo lo que se planteó y lo que se
ha venido trabajando también de los compañeros del área de contabilidad, tesorería y
demás, es muy importante que la persona pues se vaya trabajando en conjunto, verdad
con la administración que vaya en esta misma línea entonces pues yo totalmente de
acuerdo en que se haga bueno que se haga prescindir de los servicios de Guadalupe e
igual seguir con el compañero Mauricio apoyando en esta parte y que en la medida de lo
posible para que se haga lo más pronto el en proceso de contratación tal vez en ver lo de
las muchachas que hemos entrevistado y por lo menos la última a ver si si ella está
disponible porque era un perfil que nos había gustado muchísimo pero bueno en sesión de
junta cuando se vio este nuevo perfil que se dio cómo ese cambio entonces nada más
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como para tener consideración ya que hemos pasado por varios procesos de contratación
y pues sería importante tomar esto al respecto. Gracias

Cristian Arguedas: Gracias Roy, no sé, Liz, Hazel tienen algo al respecto.

Ana Lizeth Rojas: Yo estoy de acuerdo

Cristian Arguedas: Yo creo que es importante tal vez retomar eso que decías al final esté
con ustedes saben que yo estar todavía no semana fuera probablemente la sesión del 7, no
voy a poder estar entonces, tal vez en esta sesión llevar el tema para revisar otra vez
currículum y hacer llamadas y qué coordinar con doña Magaly pero si al énfasis a eso
porque si vamos a tomar el acuerdo no darle tanta largas. Yo creo que es importante, me
da lastima, me duele pero porque a ella se le dio la oportunidad de cambiar de puesto y
todo, pero creo que si la persona no da buenos frutos, pues bueno ni modo hay que tomar
decisiones y estas son las que las que a veces no gustan, pero que también hay que tomar
yo también estaría acuerdo

Acuerdo: 02-906: Prescindir de los servicios de la señora Guadalupe Flores Jiménez con
responsabilidad patronal de conformidad con el artículo 85, inciso d del Código de
trabajo a partir del 29 de septiembre del 2023. Se aprueba por Unanimidad. ACUERDO
EN FIRME.-------------------------------------------------------------------------------------------

Cristian Arguedas: Se levanta la sesión a las dieciocho horas con cincuenta y un minutos.

_______________________________ ____________________________
Cristian Arguedas Vargas Roy Alexander Cordero Loaiza
Presidente. Prosecretaria.

……………………………………. Última línea ... ...……… ...………………………
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